
第２回宮城県新型コロナウイルス感染症対策本部幹事会 議事録 
 

日時：令和２年４月２７日（月）午後４時３０分から 

場所：行政庁舎４階 特別会議室 

 

（事務局:保健福祉総務課長） 

ただいまから，第２回宮城県新型コロナウイルス感染症対策本部幹事会を開催します。 

議事進行を幹事長である伊藤保健福祉部長にお願いいたします。 

 

（幹事長：保健福祉部長） 

 それでは第２回目となりますけども，新型コロナウイルス感染症対策本部の幹事会を開催します。よろ

しくお願いいたします。 

 次第に従いまして進行したいと思います。まず、「１ 緊急事態宣言相談ダイヤルの相談件数等につい

て」，経済商工観光部から説明をお願います。 

 

（経済商工観光部次長） 

＜ 資料１について説明 ＞ 

 

（幹事長：保健福祉部長） 

この件について，質問等ございますか。よろしいですか。 

それでは，「２ 外出自粛要請前後における人口変動について」，震災復興・企画部から説明をお願い

ます。 

 

（震災復興・企画部次長） 

＜ 資料２について説明 ＞ 

 

（幹事長：保健福祉部長） 

この件について，質問等ございますか。 

総じて右肩下がりで減っている，おそらく度重なる要請や制限の効果があるのだと思われます。ただ，

個別には住宅地の事情，商店開業などがあるのかと考えられます。 

つづいて，「３ 施設の使用停止要請(休業要請)に係る現地調査について」，事務局（保健福祉部）か

ら説明をお願いします。 

 

（副幹事長：保健福祉部次長） 

＜ 資料３，資料４について説明 ＞ 

 

（幹事長：保健福祉部長） 

この件について，質問等ございますか。 

確認ですが，今回の施設の使用停止要請が実際に効力を発生した 25日が初日でしたけれども，その状

況について，各地方本部において確認した状況が資料３の集計。さらに，現時点で個別に要請すべきもの

として資料３－２にありますように合計９施設があるということですね。 

そして，知事の指示によりまして，これらについては，さっそく本日中に現地において，個別に 24条

に基づく休業の要請をすると。併せて，特措法の次の段階である 45条についても説明をすると。 

あくまで今日の時点では，特措法 24 条に基づく要請になると。 

何か皆さんから確認すべきことはありますか。よろしいですか。 

それでは「４ 新型コロナウイルス感染症の発生状況及び対応状況について」，事務局から説明をお願

いします。 

 

（事務局：保健福祉総務課長） 

＜ 資料６について説明 ＞ 



 （幹事長：保健福祉部長） 

 この件について，質問やご意見，追加することがあればお願いします。よろしいですか。 

 それではこれまでの説明等について，質問等はありますか。 

 

 （農政部次長） 

施設の使用停止要請（休業要請）について，本日中に訪問して要請し，応じない場合は公表とのことだ

が，県外法人の場合はどのように対応するか。 

 

 （幹事長：保健福祉部長） 

 基本的には、施設を訪問して要請する。特措法の枠組みとして，施設の管理者に対して要請を行うこと

となる。 

 

 （副幹事長：保健福祉部次長） 

 今日要請して，今日公表する，ということではない。 

 

 （水産林政部次長） 

 要請と指示と公表の関係については。 

 

（保健福祉部次長） 

 45条 2項の要請をした事実の公表と，同条 3項の指示についての公表がある。 

 

 （水産林政部次長） 

 要請して休業に応じた場合はその旨も公表するのか 

 

 （副幹事長：保健福祉部次長） 

 先行都道府県の事例では，ホームページからの削除の形で対応している。 

 

 （幹事長：保健福祉部長） 

では，「５ その他」といたしまして，保健福祉部からお願いします。 

 

 （副幹事長：保健福祉部次長） 

 本日，知事の記者会見で医療機関，社会福祉施設への衛生物資の供給支援の緊急支援第１弾、第２弾を

発表させていただきましたけども，これにつきましては，各部局の協力のもと，全庁的な衛生物資を調達

しましたことこの場お借りして御礼申し上げたいと思います。 

 医療機関以外の社会福祉施設等への衛生物資についても供給支援を行ってまいりますので，引き続き

の御協力よろしくお願いします。 

 

（幹事長：保健福祉部長） 

 他にはよろしいでしょうか。 

 本日の幹事会では，施設の使用停止要請につきまして，地方本部の協力を得まして、本日中に個別の休

業要請を行う方針を確認しました。 

また，現在，陽性患者発生は一時期に比べると減っていますが，今後急激な拡大がいつ発生するかわか

らない段階なので，引き続き各部局で県民への要請等について協力して欲しい。併せて，幹事会以外の連

絡員会議等も必要に応じて開催していくので引き続きよろしくお願いします。 

 

（事務局：保健福祉総務課長） 

それでは，以上をもちまして第２回宮城県新型コロナウイルス感染症対策本部幹事会を終了いたしま

す。 


